

**Grußschreiben des Zentralkomitees
an den 2. Kongreß der Kammer der Technik**

Hochverehrter Herr Präsident!

Verehrte Delegierte und Gäste des 2. Kongresses!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen, den Delegierten und Gästen, und gleichzeitig allen Mitgliedern der Kammer der Technik die herzlichsten Grüße.

Die ganze Welt steht unter dem Eindruck der wissenschaftlich-technischen Großtat der sowjetischen Wissenschaft und Technik, aus der die Größe der menschlichen Fähigkeiten und die Überlegenheit der sozialistischen Gesellschaftsordnung spricht. Es erfüllt uns mit Stolz, Teil dieses sozialistischen Lagers zu sein, dessen führende Kraft solche gewaltigen Leistungen vollbringt. Gleichzeitig erwächst uns daraus aber auch die moralische Verpflichtung, die eigenen Anstrengungen zu erhöhen.

Wir sind überzeugt, daß die Beschlüsse dieses Kongresses der hohen gesellschaftlichen Verantwortung der Kammer der Technik gerecht werden und dazu beitragen, die enge Verbundenheit zwischen der Intelligenz und der Arbeiterklasse weiter zu festigen und die Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe durch die sozialistische Gemeinschaftsarbeit allseitig zu fördern.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt allen Mitgliedern der Kammer der Technik für die übernommenen und zum großen Teil bereits realisierten Verpflichtungen zu Ehren des V. Parteitages und ruft alle Wissenschaftler, Ingenieure und Techniker auf, neue, große Leistungen zu vollbringen.

Wir begrüßen deshalb die Losung des Kongresses, die ökonomische Hauptaufgabe und damit den Beitrag der Deutschen Demokratischen Republik im weltweiten Kampf um friedliche Koexistenz in den Mittelpunkt der künftigen Arbeit der Kammer der Technik zu stellen.

Es gibt kein schöneres, erstrebenswerteres Ziel für die Arbeit eines Wissenschaftlers und Ingenieurs, als für den Frieden der Menschheit, das Glück und den Wohlstand seines Volkes zu arbeiten.